



～わたあめコーチから～

御坂葵保育所のお友達元気かな？わたあめコーチ・やまコーチはすごく元気です！サッカー教室は楽しかったかな？サッカーを初めてやってみたお友達も、最後の試合では一生懸命ボールを追いかけて、ボールを足でゴールにシュート！手でボールを触れないから、思い通りにいかないこともあったと思うけど、コーチとのドリブル対決やパチパチキャッチなど、色々な技にチャレンジしていたのよね(^^)よく頑張っていたと思います(\*^▽^\*) またサッカーやってみてね(^^)手洗いやうがいも忘れずにね(^^)



～先生から～

記入者 横森先生

明るく楽しい雰囲気を進めて下さり、子どもたちはコーチに親しみを持って嬉しそうに参加していました。

簡単なゲームやボール遊びからスタートしたので、日頃ボール遊びや運動遊びをあまり積極的にしない子どももスムーズに活動に入っていくことができました。

男女別に試合をしたのがとても盛り上がり楽しかったようで、翌日も

「サッカーやろう！」という声子どもたちから上がりました。

ボール遊びやサッカーに親しんでいく良いきっかけになりました。

どうもありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。  
一般社団法人山梨県サッカー協会